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　ガバナーは、ガハナー・ノミニー・デジグネイト（GND）、

ガハナー・ノミニー（GN）、ガバナー・エレクト（GE）を経

てガバナーに至る訳ですが、ガバナー会（日本国内ガバナー

のための組織）での研修をGNで11月に1回、GEで9月、

11月の2回受講します（ガバナー・エレクト研修セミナー：

GETS）。その後、米国での国際協議会となります。その成

果としてRI会長方針と地区活動方針を各クラブ会長対象の

会長エレクト研修セミナー（PETS）と地区幹事対象の地区

チーム研修で発表します。4月にはRI会員基盤向上セミナー

を受け、その後、各クラブ幹部対象に地区研修・協議会を

開催し、方針の浸透を図ります。

　加えて6月のRI国際大会、毎年年度初日の7月1日のガ

バナー会、7月中旬には第3地域（旧・第3ゾーン）での戦

略計画推進セミナーがあります。並行してガバナー補佐予

定者決定後、情報交換、意思疎通のためのガバナー補佐会

議を、同様に地区幹事会議を都度招集します。

　更に、各クラブ会長・幹事との意見交換の場としてGEを

囲む会をグループ毎にガバナー補佐主導で開催します。こ

の会は第2710地区独自のプログラムです。

　ロータリー・リーダーシップ・研究会（RLI）もあります。

既に11回を終了しましたので地区内に700人前後の修了

者がいます。R財団補助金申請の不認定が減ってきたのは

RLIによってその趣旨を理解する人が増えてきたことも理

由のひとつと推測しています。

　そして、米山奨学生、ロータリー青少年交換、インター

アクト、ローターアクト、ロータリー青少年指導者養成プ

ログラム（RYLA）、R財団などのプログラムを継続し、地区

戦略計画委員会・諮問委員会を計画的に開催しております。

　ガバナー就任後、国内他地区のガバナー月信を見る機会

を与えられました。全地区で賦課金の送金、奨学生の募集、

新入会員紹介、訃報等が全地区共通で掲載されています。

しかし近年のIT化の進展でWEB配信の地区が出てきまし

たし、絵がありカラーありで体裁は様々です。当地区では

毎年、伝統的な構成ですが、これまで以上に会員に読んで

いただくガバナー月信を目指したいものです。

　8月3日青森県八戸市でのインターシティミーティング

（IM）にマローニー会長が参加されたのは世界的には少数派に

なっているIMを見ることに目的があると聞きました。日本で

も休止する地区が出ていますが、数少ない他クラブとの交流

の機会、勉強の機会ですので当地区では継続したいものです。

　終わりに曽我隆一氏（RI第2840地区PG）の規定審議会報

告に触れます。「ロータリーの友」6月号に投稿されている

内、p17に「制定案19-35『欠席のメークアップに関する規

定を改正する件』として今までの例会の前後14日間のメー

クアップの規定を同年度以内とすることになりました。・・・

クラブ細則でどう対応するかは、各クラブでお考えくださ

い。」と書かれています。

　記載の通り、各クラブの判断になりますが、地区として

の解釈は欠席のメークアップ制度は継続し、例会の重要性

は変わらず、出席が奨励されることも変わりませんので、

毎月の数字は暫定になりますが、ガバナー月信の出席率の

欄は継続することにしました。これは地区規定審議会委員

会委員長と戦略計画委員会の結論ですので、皆様のご理解

をお願いします。

地区の活動・・・
変わるもの、変わらないもの

2019-20 年度 国際ロータリー
第2710地区 ガバナー

晝田 眞三
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基本的教育と識字率向上月間によせて

国際ロータリー第 2710 地区  パストガバナー　田村 泰三

　ロータリー財団はグローバル補助金による支援対象と

して 6 つの重点分野を定めています。疾病の予防、安全

な水の提供、教育の支援、地域経済の発展、母子の健康、

平和の推進です。2018 年に行われたグローバル補助金に

よるプロジェクトで多かったのもこの順番でした。

　基本的教育と識字率向上は貧困からの脱却をめざす活

動です。日本などの国や地域においては基本的教育と識

字率向上の問題は存在しないと言っても良いでしょう。

そこで、本来のテーマから少し外れることになりますが、

私たちの地域における貧困の問題や孤独の問題に関連す

ることについて考えてみたいと思います。

　2710 地区では今年度のロータリー財団の地区補助金の

申請をクラブに要請する際に特別プロジェクトの一つに

子ども食堂の支援について地域の状況を調べてみてくだ

さるよう各クラブにお願いしました。これは地区の財団

委員からの提案が取り上げられたものです。

　子ども食堂の実態を調べてクラブから必要な支援を見

つけて多くの補助金の申請がありました。本来は、貧困

家庭や孤食の子どもに対し、食事や安心して過ごすこと

のできる場所を提供するとして始められましたが、現在

では地域のすべての子ども、親、地域の大人など、対象

を限定しない食堂も増えているようです。貧困のために

食事ができないことばかりでなく、一人で食事をすると

いう孤食を防ぐことも目標に挙げられています。

　このように貧困は私たちの地域でも支援を必要とする

状況で存在していることを改めて知ることになりました。

本来はグローバル補助金による支援対象であると思って

いたことが、少し見方を変えることで地区補助金の支援

対象になることも少なくないと思われます。

　社会は常に変化をし続けています。私たちはその変化

についていく必要があります。以前のままの固定観念に

とどまっていることは避けなければなりません。クラブ

の社会奉仕委員会とロータリー財団委員会が協力して、

地域社会において支援を必要とすることを見つけて、地

区補助金を申請するプロジェクトを考えていくこともク

ラブの戦略計画として重要ではないかと思っています。
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第１回諮問委員会報告
2019-20 年度 国際ロータリー第 2710 地区 代表幹事　平地 茂雄

 第11期RLIパート3&卒後プログラムを終えて
2019-20 年度 国際ロータリー第 2710 地区 地区研修リーダー　東 良輝

　本年度第一回諮問委員会が7月7日（日）ホテルグランヴィ

ア広島で開催された。出席者は24名で、晝田ガバナーをはじ

め15名のパストガバナー、脇ガバナーエレクト、杉川ガバナー

ノミニー、直前年度、当年度、次年度の代表幹事、会計長で

ある。

　最初に吉原直前ガバナーにより直前年度の報告がなされ

た。会員数は5月末時点で75名増の3,337名（女性会員6名

増）である。毎年度末大きな変動があるが、直前年度は何と

か目標に近づけることが出来たと安堵している。とりわけ山

口県の増加が顕著であった。ロータリー財団寄付については、

寄付ゼロクラブがなかった。またポリオ寄付状況、地区補助

金配分及び地区グローバル補助金状況、米山寄付額に関する

報告があり、続いて地区内RACの財政基盤の充実を目的に始

めたワンコイン（500円硬貨）寄付活動の報告があった。各種

表彰についても言及されたが、詳細については2018-19年度

地区活動報告書をご覧いただきたい。

　続いて晝田ガバナーより地区運営について報告がなされ

た。ガバナー運営方針、地区目標、公式訪問予定、地区大会

概要、ローターアクト、インターアクト、青少年交換、米山

奨学生、（公財）米山梅吉記念館創立50周年特別寄付及び今

年度大幅な変更があるロータリー財団地区補助金についての

報告があった。特筆すべきは、日本の地区では開催が常識の

インターシティミーティング（IM）を開かない地域や国が多

く、マローニRI会長が日本の状況（2830地区）を視察に来ら

れる予定であること、また日本でも地区大会にRI会長代理を

招聘しない地区が出始めたことである。

　続いて次年度脇ガバナー年度の地区担当者名簿、主要日程

が発表された。

　次に戦略計画委員会大之木委員長より、地区ガバナー選出

方法、ローターアクトクラブの現状と支援の在り方について

報告があった。また前田PGより2019年度の規定審議会制定

案の件、特にメーキャップ、職業分類に関して報告がなされ

た。内容については大略以下の通りである。

☆制定案 19-35

　「欠席のメークアップに関する規定を改定する件」

今までの例会の前後14日間のメークアップの規定を同年度

内にする。

これは今までの例会出席を厳しく組織規程で縛らないでク

ラブの裁量に委ねると解釈する。

100％の例会出席は日本ではこれまでロータリーの三大義

務とされ重要視しており、これは出席軽視ではなく、メー

クアップ期間が延びて、それだけメークアップし易くなっ

たと思えば良いのではとも思う。（例会出席の重要性は基本

的に必要）

☆制定案 19-39

　「クラブの構成を改正し職業分類の制限を廃止する件」

一つの職業分類の下にクラブに入会できる会員数の制限を

削除する。

これは職業分類制度の廃止を意味するものではなく、一つ

のカテゴリーの中に何人でも入れられるというだけであ

る。日本では従来通り、一業種一人でされているクラブも

多いと思われる。職業奉仕、職業分類は非常に大切である。

RI会長も動画のあいさつで職業分類を用いて、会員増強を

考えるようにと言及しておられる。

　ロータリー・リーダーシップ・研究会（RLI）は1992年、米
国ニュージャージー州のディーブ・リネッテDPGによって提唱

されたもので、ロータリアンの潜在能力を独自の方式で教育し、

ロータリアンとしての資質を高めることを目的としています。

　日本においてもロータリーを理解する新しい手法として取

り入れる必要があると考えられ、2710地区では南園DPGを中

心に早い段階から開催されております。

　さて、今年度は沖田RLI委員長を中心にパート1、パート2

と開催され、この度、令和元年6月16日にパート3&卒後プ

ログラムを無事終了しました。

　今回のRLIではパート1、2、3ともディスカッションリーダー

が事前に十分に研修されておられたためか、各部門において参加

者に対して、意義深いまた鋭い質問を次々と浴びせておられ、参

加者にとっても大変有意義なRLIになったものと思っております。

　今回の終了者は館山RCからお越しの水嶋陽子様を含め73名

の方で、沖田委員長からガバナー補佐を介して卒業証書と終了

バッチを受けられました。おめでとうございます。今後のロー

タリー活動に生かされんことを期待しております。
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国際ロータリー第 2710 地区 2019 -20 年度 ガバナー補佐就任のご挨拶

　今年度、グループ1のガバナー補佐を務

めさせて頂く、下関北RCの堀川国彦でご

ざいます。思えば昨年の8月、優秀な下関北RC4名の最終

決戦を制しての候補として、補佐研修会、RLIディスカッショ

ンリーダー（DL）の厳しい修行を何とか終了して新年度を迎

えさせて頂きました。このグループ1は全会員がマイロータ

リーを登録し、クラブセントラルを見て、所属しているクラ

ブ会長目標を把握納得し、クラブ会員がその目標達成の為に

ロータリー活動を楽しめる様、指導していきたいと思ってい

ます。また2020年2月11日（建国記念の日）にはIMを開催

し、ロータリーの見識を深めその活動を盛り上げて頂く様、

主管クラブ会長と実行委員長にお願いしています。グルー

プ1の会長・幹事・事務局と会員の皆様、よろしくお願い申

し上げます。

グループ 1  
下関北 RC  堀川 国彦 G1

　2019-20年度のグループ2ガバナー補

佐に選任頂きました、萩東ロータリーク

ラブの金子博巳でございます。7年前には補佐幹事として随

行して参ったものの、いざスタートをしてみれば勉強不足

が否めず、特にRLIでのDLを務めるにあたり痛感したもの

です、これを契機に改めて付け焼刃にならぬよう努めて参

りたいと思います。RIマーク・ダニエル・マローニー会長

の「ロータリーは世界をつなぐ」をもとに晝田ガバナーの信

条である「ロータリーの未来を語り、礎を築こう」を具体化

するため、グループ2の7クラブの皆様と連携を図り、太い

パイプ役になれますよう頑張っていきたいと思います。1年

間どうぞよろしくお願いいたします。

グループ 2 
萩東 RC  金子 博巳 G2

　2019-20年度グループ3のガバナー補佐

を拝命いたしました山口南ロータリーク

ラブの河上です。グループ3は6クラブでの輪番制が踏襲

されており、自ずと6年に一度我がクラブにもそのお役が

回ってくるわけです。現在のシステムになってからは二人

の素晴らしい先輩をガバナー補佐（AG）として輩出しており

ますが、その重責がまさか自分の身に降りかかってこよう

とは夢にも思いませんでした。手続要覧によるAGの資格･

条件がいくつかある中で「会長経験者」以外は該当する項目

がないと感じた次第です。そんな自分が不安な気持ちを抱

えたままに招集された昨年9月29日の第一回ガバナー補佐

会議を皮切りに第11期RLIのディスカッションリーダー研

修、二回目のガバナー補佐会議を経て、3回にわたるRLI、

PETS、地区研修･協議会、ガバナーエレクトを囲む会など、

立て続けに面前に現れるスケジュールを消化していくこと

で、いつの間にか当初抱いた不安感が多少は解消した感が

ある現在です。折角頂いたこの機会を大いに楽しみ、少し

勉強させていただきながら、晝田ガバナーをはじめ多くの

みなさんとの出会いに感謝し、AGとしての責務を全うでき

ればと思っております。どうぞよろしくお願い申し上げます。

グループ 3

山口南 RC  河上 隆司 G3

　クラブ会長が終わり7年、ゆっくりロー

タリーライフを送らせていただいており

ましたが、突然の下命、かなり抵抗はしましたが先輩に逆

らうこともできず陥落。おかげさまで1月から始まりまし

た第11期RLIでは、久しぶりに猛勉強をさせていただきま

した。DLとして臨んだ、たった3回のRLIでしたが、この

半年間、気の休まる日はありませんでした。他のガバナー

補佐の方々とも同じ苦しみを共有することで仲間意識が深

まったように感じました。規定審議会では、クラブの柔軟

性が叫ばれロータリーは大きな転換期を迎えていますが、

晝田ガバナーとグループ内クラブの橋渡し役として微力な

がら責務を全うする所存です。1年間、どうぞよろしくお

願い申し上げます。

グループ 4

光 RC  平田 万三志 G4
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　本年度グループ6のガバナー補佐を務め

させていただきます広島東ロータリーク

ラブの松尾 仁です。昨年の9月29日の第一回ガバナー補

佐会議に始まり、RLIデスカッションリーダーや、その他

の研修会を経て、各グループのガバナー補佐の方々や会長

エレクト、幹事予定者の方々と仲良くなり、今年度のガバ

ナー補佐としての役割がやりやすくなると思っています。

今年度晝田眞三ガバナーは、RI会長テーマ「ロータリーは

世界をつなぐ」からガバナー信条として「ロータリーの未来

を語り、礎を築こう」とされました。晝田ガバナーは、今

年度ガバナー公式訪問のクラブフォーラムを2クラブ合同

で開催されるような実験的な事も実施されようとしておら

れます。2019年度の規定審議会において、クラブ運営に

大幅な柔軟性を認める決議がなされ、各クラブの会長・幹

事さんは大変だと思いますが、共に協力して各クラブを良

い方向に導いていただくお手伝いをさせていただきますの

で、一年間よろしくお願いします。

グループ 6

広島東 RC  松尾 仁 G6

　本年度グループ 7 のガバナー補佐を仰

せつかりました大藤です。

　晝田ガバナーは、ガバナー信条を「ロータリーの未来を

語り、礎を築こう」とされました。そして地区の運営方針

として、会員基盤の強化他5つの柱を掲げられました。さ

らに地区クラブにおいて達成すべき目標や方針等を具体的

に示されております。

　こうした晝田ガバナーのロータリーに対する熱い思いを

踏まえて、補佐としての任務を全うしたいと思います。

　これからグループ内のクラブ訪問が始まりますが、ガバ

ナーと各クラブとのパイプ役をしっかりと務め、充実した

クラブ運営をされるよう全力を尽くす所存です。

　皆様のご指導、ご支援のほどお願いいたします。

G7グループ 7

広島廿日市 RC  大藤 良治

　本年度ガバナー補佐を拝命致しました

白島です。後期高齢者入りした今年、「最

後の務め、」と言われ力不足を顧みず、「YES」と返事してし

まいました。就任に先立ち、RLIリーダーを務めさせて頂

きました。第二回のRLI卒業生ですが、いかに不勉強であっ

たかを思い知らされました。同時に「進める側、受ける側、

いかに受け取りが違うのか、」改めて考えました。不審に思

える、RIの各種施策も見直してみたいと思います。6月か

らすでに補佐訪問が始まりました。晝田ガバナーの下、精

一杯役目を果たしたいと思います。皆様の御指導宜しくお

願いいたします。

G8グループ 8

東広島 RC  白島 洋司

良い機会を与えていただいたことを有難く思っております。

　今、ロータリー、特に日本のロータリーは会員増強が上

手くいっていないなど停滞期にあるのではないでしょう

か。そのような中で晝田眞三ガバナーはガバナー信条とし

て「ロータリーの未来を語り、礎を築こう」を掲げておられ

ます。日本のロータリーに明るい未来をもたらすためにも、

地区運営方針にありますように「会員基盤の強化」が重要で

すし、また「クラブと地区運営の調和」が上手くとれるよう、

ガバナー補佐としてのお役目を果たしていきたいと考えま

すので、皆様のご支援をよろしくお願いいたします。　

グループ 5

岩国西 RC  正木 康史 G5

　2019-20年度グループ5のガバナー補

佐を仰せつかりました岩国西ロータリー

クラブの正木です。

　ガバナー補佐としてのお役目が昨年9月の第1回ガバナー

補佐会議から始まり、その後ディスカッションリーダー研

修、RLI、PETS、地区研修協議会などに参加させていただき、

ロータリーについての再勉強をさせていただきましたが、
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　入会した平成 4 年にはクラブ会長とガバ
ナーの連絡員で、公式の権限を持たぬ「分
区代理」という役職がありました。今回任

命された、業務が具体的に規定されているガバナー補佐と
の違いは理解できていません。ただ、ガバナー補佐会議、
RLI に参加するなかで、その役割がおぼろげながら理解でき
つつあります。今年度 RI テーマ「ロータリーは世界をつな

ぐ」。社会と自分を繋ぐ幾つかのパイプの内、「職業」さらに
は「ロータリー」を通じた「つながり」が「腑に落ちる」もの
になればと考えています。「苦労すればするだけ好きになる」
ロータリーについて、晝田ガバナーがガバナー補佐就任時
の挨拶文に発見した言葉です。ロータリーの旅はどこへ私
を連れてゆくのか？晝田ガバナーのように思えるのか？皆
さんの更なるご指導ご鞭撻をお願いします。

グループ 9

尾道東 RC 三宅 宏 G9

　2019-20 年度グループ12ガバナー補佐
を仰せつかりました、東城ロータリークラ
ブの林嘉啓です。昨年の9 月29日の第1回

ガバナー補佐会議に始まり、第11期 RLI のディスカッション
リーダー研修、第11期 RLI パート1からパート3、グループ
12 晝田眞三ガバナーエレクトを囲む次年度会長・幹事懇談
会、会長エレクト＆地区チーム研修セミナー、地区研修・協
議会と10 ヶ月にも及ぶ、様々な多くの研修期間を経て、7 月

1日いよいよ晝田眞三ガバナー年度が始まりました。ガバナー
公式訪問が 8 月から始まるため、前年度の6 月中にグループ
12 各クラブにお邪魔し、ご挨拶をさせていただきました。
　本年度 RI 会長テーマ｢ロータリーは世界をつなぐ｣ のもと、
晝田眞三ガバナーは、ガバナー信条に｢ロータリーの未来を
語り、礎を築こう｣ を掲げられ、地区運営方針と、地区クラ
ブにおいて達成すべき目標を定められております。私自身、
ロータリー歴も、ロータリーに関する知識も浅く、微力では
ありますが、グループ12の各クラブと晝田ガバナーそして
地区との、より良い架け橋となれるよう一生懸命頑張ります
ので、皆様のご支援をよろしくお願い致します。

グループ 12

東城 RC 林 嘉啓 G12

　2019-20年度、グループ11ガバナー補佐
を担当します福山北ロータリークラブの佐
藤大三です。

　晝田眞三ガバナーは、「ロータリーの未来を語り、礎を築こう」
と信条を掲げられ、「会員基盤の強化」を運営方針とされて、各
クラブの会員基盤強化に繋がる全ての活動を、ルール許容範囲
内で最大限に自主性を発揮され、「自クラブが今後どんな魅力
を持ち、存続するか、考え行動してほしい」と発信されています。

　グループ11の各クラブは、それぞれ輝かしい歴史を重ねら
れ、それぞれのクラブらしさがあります。各クラブの魅力を再
認識され、会員基盤の強化に繋がる活動を展開されて、明るく
楽しいクラブ運営がなされるよう、できる限り後押しさせて頂
きたいと考えています。
　また、各クラブと地区との調整や、晝田ガバナーへの情報提
供は、しっかりと行ないたいと考えています。微力な私ですが、
クラブの会員基盤の強化について、1年間頑張る所存です。何
卒宜しくお願い致します。
　なお、来年3月7日（土）は、グループ10、11の合同IMの
開催を予定しています。お楽しみに。

グループ 11

福山北 RC 佐藤 大三 G11

　2019-20 年度グループ 10 のガバナー補
佐（AG）を担当させていただきます、福山

ロータリー E クラブ 2710 の佐藤俊之でございます。
　ロータリー歴は 20 年を超え、会長職は３回経験しており
ます。初めての E クラブからの AG でございます。当クラブ
ではグループ 10 以外の地域のクラブ会員もいらっしゃいま
すのでグループとか地区には拘らないクラブと認識してお
りましたが当初からグループ 10 に所属させていただいてお
ります。｢AG 輩出を一巡見送りましょうか｣ という温かいお
言葉をいただいたのですが、当クラブのスポンサークラブ
の福山ロータリークラブからガバナーが送り出されますの
で ｢是非、今年度の AG を当クラブから｣ とお願いいたしまし
た。既に数回の AG 会議、RLI を終えております。私が会長

職を務めさせていただいておりました年度から RLI が開始さ
れました。したがいまして、恥ずかしながら RLI は卒業して
おりません。
　RLIでは｢ロータリー財団｣担当のDLでございました。大変
でございましたが勉強になりましたし、AGとしての責任を感
じることとなりました。
　本年度晝田ガバナーの信条は｢ロータリーの未来を語り、
礎を築こう｣です。
　RI会長の方針並びにガバナー方針及び地区目標を各クラブ
が円滑に達成できるよう地区との調整役として努めさせてい
ただきます。
　また、来年3月にはインターシティー・ミーティング（IM）
を開催いたします。
　合同開催いたしますグループ11担当の福山北ロータリーク
ラブさんにはご迷惑をおかけすることが多いと思います。
　多くのロータリアンのみなさまのご参加をお待ちしております。
　何卒、各クラブのご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。

グループ 10

福山ロータリー Eクラブ 2710

佐藤 俊之

G10



7ガバナー月信　2019年9月号

会長に新任して
小野田ロータリークラブ 2019-20年度 会長  古豊 和恵

　会長ノミニー、会長エレクトと2年があっという間に

過ぎ、いよいよ会長年度が始まりました。これに先立ち、

小野田ロータリークラブは4月に創立50周年を迎え、

5月からは新元号"令和"の時代に入りました。心新た

にクラブの運営に取り組んでいきたいと思っています。

RI会長のテーマ「ロータリーは世界をつなぐ」を受けて、

私のテーマは地域の安寧・平和を念頭に「人と人をつな

ぐ」といたしました。

　仕事を通じて、社会に貢献すること、つまり、他人

のために役立つ生き方をすること。それは、結局自分

のためであり、自分の存在意義のためでもあると考えて

います。人と人の間で生かされ、磨かれ、育まれると

いう世界、社会を作り上げ、それを維持していくために

は先ず「人と人をつなぐ」ことが大切だと思います。ロー

タリーをもっと知ってもらい、もっと関心をもっていた

だける様に、より魅力的なクラブ作りを目指し、その存

在感を増せる様に具体的な活動を展開していきたいと

思います。

重点的取り組み課題　

・会員増強

・クラブ内融和

・地域社会奉仕への積極的取り組み

　私は入会7年目、幹事は入会5年目。いずれも女性

でペアを組むことになりました。幸いにクラブ全員での

バックアップ体制は強固でありますので「女性らしさ」

も存分に出しながら、この一年頑張っていきたいと思い

ます。どうぞよろしくお願い致します。

特別コラム
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国際ロータリー
第 2710 地区 事務局

〒 732-0822　広島市南区松原町 1-5 ホテルグランヴィア広島 6F
TEL:082-506-0055　FAX:082-263-2323　E-mail:info@ri2710.com　URL:http://ri2710/com/

新会員紹介

謹んで追悼の意を表します
【ロータリー歴】
2000-01 年度　幹事
2007-08 年度　会長
ベネファクター
マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
米山功労者マルチプル（第 3 回）

【職業分類】
報道機関

【ロータリー歴】
1994-95 年度　社会奉仕委員長（理事）
2000-01 年度　国際奉仕委員長（理事）
100％出席 連続 29 年
ポール・ハリス・フェロー
第１回米山功労者

【職業分類】
 口腔外科医

広島RC  故 山本 治朗 殿 呉RC  故 武田 正視 殿

2019年7月26日 
ご逝去（享年70歳）

2019年8月3日 
ご逝去（享年92歳）

高原 健一
下関

2019年7月22日
電力供給

福本 優子
下関中央

2019年3月22日
在宅介護サービス

下村 秀樹
下関中央

2019年3月22日
コンサルタント業

豊田 宏
萩

2019年7月18日
信用金庫

中嶋 羊治
萩

2019年7月25日
普通銀行

山本 早百合
萩

2019年7月25日
保険業

辻屋 誠
宇部

2019年7月4日
商業銀行

杉下 秀幸
宇部

2019年7月4日
合成高分子

福原 貴
宇部西

2019年7月2日
広告宣伝

伊達 真
山口

2019年7月10日
事務用機器販売

柴田 保
徳山

2019年7月18日
電気事業

西本 恵三
徳山セントラル
2019年7月1日

広告代理店

八塚 和雄
徳山セントラル
2019年7月1日
鋼構造物製作

穐本 晴夫
徳山東

2019年7月17日
短期金融

棟居 伸行
徳山東

2019年7月17日
事務機器販売

足谷 浩司
岩国

2019年7月11日
建設業（土木）

深川 栄三
岩国中央

2019年7月1日
建設材料

畑矢 健治
広島

2019年7月2日
民間放送

森柄 茂一
広島

2019年7月9日
総合化学工業製品製造

田中 裕一
広島

2019年7月9日
海上保険

山本 泰利
広島

2019年7月9日
ビール配布

礒部 進也
広島

2019年7月16日
パン製造

森泉 泰和
広島

2019年7月16日
宅地造成

藪井 誠一郎
広島

2019年7月16日
都市銀行

三木 正道
広島

2019年7月23日
請負業

大旗 祥
広島

2019年7月30日
建築設計

仲田 誠一
広島安芸

2019年7月9日
民事弁護士

松浦 正樹
広島東

2019年7月3日
地方銀行

塚本 直祐
広島東

2019年7月3日
不動産管理

山本 博之
広島城南

2019年7月5日
ホテル

永島 健太郎
広島東南

2019年7月22日
シティホテル経営

尾木 朗
広島東南

2019年7月8日
地方銀行

藤井 良造
広島西南

2019年7月1日
不動産取引業

下瀬 省二
呉

2019年6月13日
医療センター

寺坂 薫
呉

2019年7月4日
総合病院

日田 克也
呉東

2019年7月3日
信用金庫

藤田 研吾
尾道

2019年6月14日
機械工具販売

黒瀬 真利
尾道

2019年4月12日
土木

関谷 洋
福山

2019年7月8日
ソフトウェア

兼田 悦子
福山東

2019年7月3日
学園経営

水長 信之
鞆の浦

2019年7月9日
製缶

村上 雄平
福山赤坂

2019年7月23日
損害保険

中西 文仁
福山南

2019年7月11日
古物商

近藤 幸二
福山南

2019年7月11日
室内装飾業

張 月
福山南

2019年7月11日
各種学校

桑田 典章
吉舎

2019年7月1日
社会福祉

加村 満幸
三次

2019年8月1日
建設業

国際ロータリー第2710地区　2019-20年度会員増減・出席率（2019年7月度）

クラブ名 平均
出席率

会員数
年度初
7/1

当月 本年度
末日 内女性 入会 退会

1

長門 91.67 24 24 4 0 0
下関 72.72 44 46 1 2 0

下関中央 83.21 36 36 8 0 0
下関東 78.44 61 61 3 0 0
下関北 89.68 44 43 0 0 1
下関西 84.24 33 33 0 0 0
計 83.33 242 243 16 2 1

2

萩 96.16 48 51 1 3 0
萩東 92.00 26 26 1 0 0
美祢 80.56 24 24 1 0 0

小野田 83.19 37 38 2 1 0
宇部 94.45 44 46 2 2 0

宇部東 67.52 13 13 2 0 0
宇部西 92.01 50 51 3 1 0
計 86.56 242 249 12 7 0

3

防府 91.76 59 60 1 1 0
防府北 100.00 25 25 3 0 0
防府南 76.92 38 39 6 1 0
山口 83.84 50 50 4 1 1

山口県央 92.90 31 31 1 0 0
山口南 87.33 45 45 5 0 0
計 88.79 248 250 20 3 1

4

光 85.71 52 52 0 0 0
周南西 91.43 54 53 5 0 1
徳山 98.76 43 44 1 1 0

徳山セントラル 100.00 26 28 1 2 0
徳山東 100.00 50 52 0 2 0
計 95.18 225 229 7 5 1

グ
ル
ー
プ

クラブ名 平均
出席率

会員数
年度初
7/1

当月 本年度
末日 内女性 入会 退会

5

岩国 83.12 63 64 0 1 0
岩国中央 91.82 37 38 3 1 0
岩国西 90.95 57 58 4 1 0
柳井 100.00 30 30 3 0 0

柳井西 100.00 27 27 3 0 0
計 93.18 214 217 13 3 0

6

広島 99.13 114 122 1 9 1
広島安芸 97.14 43 44 3 1 0
広島安佐 86.25 21 21 1 0 0
広島東 98.88 114 116 8 2 0
広島北 96.90 99 100 0 1 0

広島陵北 97.19 54 54 2 0 0
大竹 87.10 32 32 0 0 0
計 94.66 477 489 15 13 1

7

広島中央 99.13 74 72 6 0 2
広島廿日市 96.88 33 33 3 0 0
広島城南 100.00 44 45 3 1 0
広島南 100.00 89 89 0 0 0

広島東南 100.00 100 100 13 2 2
広島西南 100.00 67 68 3 1 0
広島西 100.00 85 86 3 2 1
計 99.43 492 493 31 6 5

8

江田島 86.28 18 18 0 0 0
東広島 100.00 31 31 2 0 0

東広島21 88.23 17 17 4 0 0
呉 93.09 72 73 1 1 0

呉東 87.93 35 37 1 2 0
呉南 87.28 61 61 3 0 0
西条 100.00 36 34 2 0 2
計 91.83 270 271 13 3 2

グ
ル
ー
プ

クラブ名 平均
出席率

会員数
年度初
7/1

当月 本年度
末日 内女性 入会 退会

9

広島空港 82.72 29 29 3 0 0
因島 91.23 19 19 0 0 0
三原 88.41 59 58 0 0 1
尾道 78.79 85 81 2 0 4

尾道東 88.58 56 56 7 0 0
瀬戸田 60.00 5 4 0 0 1
竹原 88.54 25 25 3 0 0
計 82.61 278 272 15 0 6

10

府中 100.00 27 27 2 0 0
福山 93.51 84 82 0 1 3

福山東 81.63 48 49 3 1 0
福山丸之内 98.00 29 29 1 0 0

鞆の浦 87.89 22 23 0 1 0
福山 REC2710 ※ 98.15 19 18 3 0 1

計 93.20 229 228 9 3 4

11

福山赤坂 81.09 52 53 6 1 0
福山北 95.66 40 40 0 0 0
福山南 84.62 51 54 2 3 0
福山西 96.05 38 38 3 0 0
松永 89.15 53 53 2 0 0
計 89.31 234 238 13 4 0

12

吉舎 93.35 15 16 0 1 0
三次 83.50 37 38 0 1 0

三次中央 98.20 39 39 5 0 0
庄原 89.51 34 34 4 0 0
東城 76.66 18 18 1 0 0

計 88.24 143 145 10 2 0
第 2710 地区計 90.37 3294 3324 174 51 21

※正式名称「福山ロータリーEクラブ2710」

グ
ル
ー
プ


